



12.09.2017 - 15:07 Uhr

La CRS dépêche une équipe d'intervention d'urgence dans les Caraïbes

Bern (ots) -

Au lendemain du passage dévastateur de l'ouragan Irma, la CRS déploie une équipe de logisticiens expérimentés à Saint-Martin. En collaboration avec la Croix-Rouge néerlandaise, ces spécialistes de la gestion de catastrophes sont chargés de coordonner les opérations d'aide d'urgence sur place.

Les cinq logisticiens expérimentés qui composent l'équipe d'intervention d'urgence de la Croix-Rouge suisse (CRS) décollent demain mercredi de Zurich-Kloten. Ils viennent épauler la Croix-Rouge néerlandaise, qui a appelé à un renforcement du soutien logistique sur les îles néerlandaises sinistrées, ainsi que le gouvernement local dans le cadre des opérations d'aide d'urgence. Ces quatre prochaines semaines, ils évalueront les besoins les plus criants en terme de nourriture, d'eau potable, d'abris de secours ou encore de matériaux de construction et détermineront comment acheminer au plus vite l'aide aux victimes de la catastrophe. L'équipe de la CRS sera en outre chargée de coordonner la réception et la distribution des biens de première nécessité envoyés par le Mouvement international de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge. Actuellement, les autorités locales et l'armée néerlandaise s'attachent à remettre en service des infrastructures clés telles que l'aéroport, le port, les hôpitaux et le réseau électrique.

La désolation règne à Saint-Martin

Les dégâts causés par Irma aux Caraïbes sont immenses. Les Petites Antilles, premiers territoires traversés par l'ouragan, ont été frappées de plein fouet. Dans la partie néerlandaise de l'île de Saint-Martin, l'ouragan de catégorie 5 a pratiquement tout emporté sur son passage. Les habitations et les infrastructures sont en ruine, et le port ainsi que l'aéroport sont fortement endommagés. Sur place, des bénévoles de la Croix-Rouge dispensent les premiers secours et viennent en aide aux habitants, qui ont urgemment besoin d'eau potable, de nourriture et d'abris.

Vos dons sont les bienvenus sur le compte postal 30-9700-0, IBAN: CH97 0900 0000 3000 9700 0, mention «Ouragan Irma».

Contact:

Pour toute question ou demande d'interview
Katharina Schindler, responsable du secteur Communication Coopération
internationale CRS
Tél.: +41 58 400 43 41, mobile: +41 76 309 43 71

Pascal Morf, chef suppl. du service Gestion de catastrophes CRS
Tél.: +41 58 400 46 25, mobile: +41 79 291 79 37

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100806719> abgerufen werden.